

AMIGOS DEL C.O.F.



EFFECTOS DEL DIVORCIO EN LOS HIJOS

*Dr. Rafael Ruano M.
Psicólogo Clínico*

Definitivamente, la decisión de una pareja de divorciarse no sería algo tan serio si no estuvieran los hijos de por medio. Ese es el argumento que esgrimen generalmente los familiares o los amigos de la pareja con problemas, a punto de divorciarse; les dicen: "acuérdense de que hay criaturas inocentes de por medio, que no tienen la culpa de lo que está pasando entre ustedes . . ."

**Centro de
Orientación
Familiar**

**TEL. 21-47-76
APDO. 6808**

